
挨 拶

退 任 挨 拶

前副会長

大 西 優

ただいまご紹介いただきました鐘淵化学の大西と申します。２年前

のこの総会で副会長に就任させていただきました。２年間，ほとんど

何もできませんでしたが，務めさせていただきました。

今思い出しておりますと，ちょうど２年前に私が副会長になりまし

たときに退任された佐久間副会長がご挨拶で，「副会長の２年間は，こ

の退任のあいさつをすることを楽しみに過ごしてきました」とおっし

ゃいましたが，私もその楽しみの局面に無事出会うことができました。

非常にうれしく思っております。

正直申し上げまして，副会長を２年間やらせていただいたといっても，本当は，私自身が知財協か

らいただいたものの方がはるかに大きい，と感じております。実際に運営されている常務理事の方，

理事の方，事務の方，皆さん非常に熱心にやっておられて，立派な知財協の運営がなされておりまし

た。いろいろな政策提言もなされておりました。私の方がその活動からいろいろ勉強させていただき，

それを企業に持ち帰って，活かさせていただくという局面の方がはるかに多いものでした。今後とも

そういう意味では，お世話になるかと思います。今後ともよろしくお願いしたいと思います。

無事２年間終わりまして，私個人としては万歳を叫びながら，ここでご挨拶させていただきました。

どうもありがとうございました。
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